

IMPORTANTE: ESTE DOCUMENTO ES IMPORTANTE Y REQUIERE SU ATENCIÓN INMEDIATA. EN CASO DE DUDA, SOLICITE ASESORAMIENTO PROFESIONAL.

HSBC Global Investment Funds (el «Fondo»)

Société d'Investissement à Capital Variable

4, rue Peternelchen

L-2370, Howald, Luxemburgo

Gran Ducado de Luxemburgo

Registro Mercantil de Luxemburgo B 25.087

Estimado/a Accionista:

El HSBC Global Investment Funds – Global Credit Floating Rate Fixed Term Bond 2022 - 1 (el «**Subfondo**»), un subfondo en el que usted posee acciones, se aproxima a su fecha prevista de vencimiento, el 31 de diciembre de 2022.

Le informamos de que el vencimiento tendrá lugar el 10 de enero de 2023, según ha determinado el Consejo de conformidad con el folleto del Fondo. El objetivo es facilitar la liquidación de los bonos del Subfondo, así como de otros activos, que vencen el 31 de diciembre de 2022. Recibirá sus ingresos por el vencimiento del Subfondo en un plazo de 10 días hábiles a partir del 31 de diciembre de 2022. El pago final del dividendo se le abonará al mismo tiempo.

A medida que se acerque la fecha de vencimiento, la cartera del Subfondo se irá limitando progresivamente a liquidez y activos equivalentes a la liquidez (como instrumentos del mercado monetario y otros instrumentos de deuda a corto plazo), así como a participaciones o acciones de fondos del mercado monetario, como se detalla en el folleto. En el periodo inmediatamente anterior a la fecha de vencimiento, la inversión del Subfondo en estos valores podrá ser superior al 30 % (y, en última instancia, hasta el 100 %, en función de las condiciones predominantes del mercado) de su patrimonio neto. El único propósito de esta asignación es facilitar la liquidación a su debido tiempo de las inversiones del Subfondo al valor de mercado en la fecha de vencimiento, con el fin de garantizar que los accionistas reciban sus ingresos de inversión.

No necesita realizar ninguna acción. Sin embargo, dispone de tres opciones que se le explican a continuación.

Dedique un momento a analizar la importante información que se indica a continuación. Si tiene alguna duda, póngase en contacto con su agente local u oficina de HSBC Global Asset Management.

En nombre y representación del Consejo de HSBC Global Investment Funds

Motivo de la finalización

El Subfondo tiene previsto un plazo de inversión de aproximadamente 4 años a partir del cierre del periodo de oferta inicial, y que finaliza el 31 de diciembre de 2022, fecha en la que el Subfondo se liquidará y sus acciones se reembolsarán obligatoriamente al valor liquidativo vigente por acción.

El artículo 5 de los estatutos del Fondo, tal como se ha incorporado al folleto del Fondo, autoriza al Consejo a liquidar un subfondo si los intereses de los accionistas así lo justifican. De conformidad con las condiciones del folleto, el Consejo puede aplazar la fecha de finalización hasta 3 meses y, en beneficio de los accionistas, ha decidido aplazar dicha fecha hasta el 10 de enero de 2023 para permitir la liquidación de los bonos y otros activos del Subfondo.

Sus opciones

- 1. No adoptar ninguna medida y recibir sus ingresos por liquidación automáticamente.** Sus ingresos estarán disponibles a través del método de liquidación registrado en su cuenta.
- 2. Canjear su inversión en otro subfondo de HSBC Global Investment Funds.** Si desea asegurarse de que la conversión se completa antes del vencimiento, las instrucciones deben recibirse antes del 30 de diciembre de 2022. No se aceptarán las solicitudes de conversión recibidas después de esta fecha. Asegúrese de leer el Documento de datos fundamentales para el inversor del subfondo al que se esté planteando realizar el traslado.
- 3. Solicitar el reembolso de su inversión.** Si desea asegurarse de que el reembolso se completa antes de la finalización, las instrucciones deben recibirse antes del 30 de diciembre de 2022. No se aceptarán las solicitudes de reembolso recibidas después de esta fecha.

FECHA DE IMPLEMENTACIÓN DEL VENCIMIENTO:

10 de enero de 2023

EL SUBFONDO: HSBC Global Investment Funds – Global Credit Floating Rate Fixed Term Bond 2022-1

EL FONDO

HSBC Global Investment Funds

Domicilio social 4, rue Peternelchen, L-2370, Howald, Luxemburgo, Gran Ducado de Luxemburgo

Número de registro B 25.087

Sociedad Gestora HSBC Investment Funds (Luxembourg) S.A.

Todas las opciones pueden tener consecuencias fiscales. Le recomendamos que analice esta opción con su asesor fiscal y su asesor financiero.

Las opciones 2 y 3 pueden estar sujetas a un ajuste de precios, de conformidad con las condiciones establecidas en el folleto del Fondo. Si procede, se trataría de un ajuste a la baja que no superaría el 2 % del valor liquidativo del Subfondo en circunstancias normales.

Independientemente de la opción que elija, HSBC no le cobrará ninguna comisión de conversión ni de reembolso. Tenga en cuenta que algunos distribuidores, agentes de pagos, bancos corresponsales o intermediarios podrían cobrar comisiones de conversión y/o transacción según su criterio. Los distribuidores o intermediarios pueden imponer plazos de negociación anteriores para la recepción de las instrucciones de suscripción, reembolso o canje. Asimismo, los inversores deben prestar atención a los acuerdos del distribuidor o del intermediario en cuestión, si procede.

Costes y gastos

Todos los costes legales y administrativos en relación con esta liquidación serán asumidos por HSBC Global Asset Management Limited y no por el Subfondo.

Los costes de transacción asociados a la liquidación de los activos serán insignificantes, ya que las participaciones de la cartera del Subfondo vencerán según el plazo de vencimiento establecido.

El Consejo acepta su responsabilidad por la exactitud de la información contenida en la presente carta en la fecha del envío.